

JOURNALIST

Aparat Kecamatan Balung Kompak Patroli Awasi Prokes masyarakat, Antisipasi Penyebaran Covid 19

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Feb 1, 2022 - 17:47



JEMBER – Dalam mengantisipasi penyebaran covid 19 yang mulai ada tanda-tanda peningkatan, belum lagi munculnya isu varian baru yang sudah menjangkit di beberapa kota besar seperti Jakarta, Bandung dan lain-lainnya, aparat terus semangat melakukan pencegahan dengan pengawasan prokes, seperti yang

dilakukan Koramil 0824/22 Balung bersama aparat terkait lainnya, pada Senin malam 31/01/2022 Jam 19.00-21.00 Wib, dengan menyasar lokasi keramaian.



Patroli pengawasan disiplin protokol kesehatan (prokes) masyarakat ini, merupakan bagian dari upaya pencegahan disamping vaksinasi dan 3 T (testing, tracing dan treatment), yang terus digalakkan oleh aparat kewilayahan Koramil, Polsek, Satpol PP dan tenaga kesehatan.

Menurut Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, saat di wawancarai pada Selasa 01/02/2022 di ruang kerjanya menyatakan, bahwa kita bersama muspika dan nakes terus melakukan upaya, baik itu vaksinasi, pengawasan prokes ini dan 3 T, kita kompak bergerak bersama, setiap hari baik pagi, siang maupun malam hari.

Hal ini hendaknya dipahami oleh semua pihak, bahwa selama covid ini kita curahkan sepenuhnya fokus kegiatan kita pada upaya antisipasi, dengan harapan masyarakat kita tidak terlanda musibah penyebaran virus covid 19 ini, sehingga saya berharap kepada masyarakat untuk mematuhi prokes, mematuhi himbauan-himbauan dan lain-lain, agar kita semua diberikan keselamatan dan kesehatan. Ujar Danramil.

Terkait kegiatan jajarannya tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh jajaran dan aparat terkait diwilayah, yang selalu kompak menjalankan tugas.

Meskipun saat ini vaksin udah diatas 70%, namun kita tidak serta merta bebas berlewang, karena ada varian baru yang mulai merebak dibeberapa kota besar,

hal yang paling mendasar dalam mengantisipasinya adalah dengan mematuhi protokol kesehatan, kalau masyarakat bersatu kompak patuhi prokes, sudah bisa dipastikan virus tersebut tidak akan berkembang disekitar kita. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)